

La confianza empresarial, a la baja, señala S&P

El estancamiento de la actividad económica se acentúa: analistas

Silvia Rodríguez/México

El sistema de indicadores cíclicos, formado por los indicadores coincidente y adelantado, reflejó un mayor estancamiento de la actividad económica nacional, pues el primer componente acumuló tres caídas continuas, mientras que el segundo dejó atrás la tendencia de largo plazo, es decir, mostró que el dinamismo económico se alejó de su crecimiento potencial, señalaron analistas del mercado.

El indicador coincidente acumuló tres caídas continuas mensuales, reporta el Inegi

De acuerdo con el reporte publicado por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), en abril pasado el indicador coincidente, que muestra el estado general de la economía,

registró una caída de 0.03 puntos con respecto al mes previo, ubicándose con ello en el nivel de su tendencia de largo plazo (100 puntos).

El desempeño del índice coincidente se originó por un comportamiento negativo del Indicador Global de la Actividad Económica, de la producción industrial, del empleo formal —medido por el número de asegurados en el IMSS—, y las importaciones totales; no obstante, estuvo contrarrestado por una tendencia positiva de las

ventas minoristas (fiel reflejo del consumo interno), así como de la tasa de desempleo.

En tanto, el indicador adelantado, que busca señalar anticipadamente la trayectoria del coincidente, presentó un retroceso mensual de 0.05 unidades, posicionándose ligeramente por debajo de su tendencia de largo plazo, con un registro de 99.8 puntos. Con este resultado se acumulan nueve disminuciones de forma consecutiva.

El comportamiento del indicador adelantado mostró que la confianza empresarial y el índice bursátil Standard & Poor's de Estados Unidos presentaron un comportamiento negativo; sin embargo, esto se vio contrarrestado por la tendencia del empleo en el sector manufacturero, entre otros indicadores. **M**